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令和４年度第２回新南陽学校給食センター給食協議会記録 

 

 

日 時   令和４年１１月２９日（火曜日） 15：30～16：16 

 

会 場   周南市学び・交流プラザ 交流室３ 

 

出席者  菊川中学校給食主任 桜田中学校給食主任 

 富田中学校給食主任         福川中学校給食主任 

 菊川小学校給食主任         夜市小学校給食主任 

 戸田小学校給食主任代理  湯野小学校給食主任 

 富田東小学校給食主任        富田西小学校給食主任 

 福川小学校給食主任         和田小学校給食主任代理 

 栄養士（３人）    調理業務受託業者統括責任者 

 新南陽学校給食センター所長     調理業務受託業者調理責任者 

 

  

協議会に付した案件 

１ 協議事項 

⑴ 給食に関する意見 

⑵ ３学期の学校給食献立(案)について 

 

２ 連絡事項 

⑴ 「げんきプロジェクト」の見学・体験について 

⑵ 学校単位の休校、学級閉鎖などに伴う給食の中止、変更について 

⑶ 書類提出期限 

⑷ １月分の家庭配付用献立表の配付と除去食希望申出書の提出について 
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協議会の記録【要約筆記】 

 

協議事項 

⑴ 給食に関する意見 

（委員） 

・ ５年生から・・・ほぼ毎日完食している。おいしくいただいている。栄養やカロリーが考えられて

いて、野菜も色どりよく、献立が工夫されていて、食欲をそそる給食に感謝している。 

・ １年生から・・・バランスのよい給食、食べやすい盛り付けで、給食開始時にはなかなか食べら

れなかった子どもたちも食べられるようになった。 

・ １年生から・・・袋を開ける、パンにはさむ、果物の皮をむく、スプーンですくって食べるなど、食

べるまでの作業が必要なものが重なると１年生は時間がかかる。袋麺のときはジャムなし、小お

かずが２つのときはデザートは袋以外のものにしていただけると食べやすい。 

 

⑵ ３学期の学校給食献立(案)について（栄養士から） 

１月の献立案について 

・ １ページ目に載せている献立年間計画及び給食に時間における食に関する指導年間計画に

基づいて各月献立を立てている。。 

・ 巡回指導は、１２月に富田中に行く。１月に菊川中と桜田中の２年生に行く予定なので、１２月

中に都合の悪い日を教えていただき、計画を立てたい。各校とも、１学期、２学期に行かせてい

ただきお世話になりました。 

・ 献立を見て、例年どおりか、例年より豪華と思われた先生方もあるかもしれない。４月当初、食

材の価格がどんどん上がり３月までやっていけるか心配していたが、市の方でコロナ関連の交

付金を活用し給食費に上乗せができた。それにより、３月まで例年どおり給食が行えるのでは

ないかと思う。 

・ １・２・３月の献立案を示しているが、年度末に向かい収支の調整をしなければならないので、

献立変更が生じるかもしれないが、そこは了承ください。 

・ １月１０日から給食開始。 

・ １０日は、子どもたちが食べやすいようにハヤシライス。 

・ １１日は、昔からの料理を子どもたちに伝えたいので、お正月料理の一部を取り入れた献立。 

・ １２日は、黒糖パンにしているが、きなこ揚げパンに変更予定。 

・ 第３週目は地場産給食週間で、山口県や周南市のものをたくさん使う。この週に残渣や野菜

くずで作った堆肥で育てたニンジンを使う。 

・ ２４日から３０日までが学校給食週間になっており、昔の給食や人気の献立などを提供する。 

・ ２６日は、オーストリアでなくオランダの料理です。訂正します。 

・ 明治時代に山形県の忠愛小学校が、貧しい子供たちのために食事を提供したのが給食の始

まり。２４日の昔の給食は、それと似たようなものにしている。 
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・ ２５日は、大人気のカレー。 

・ ２６日は、周南市と姉妹都市縁組をしているオランダの料理を取り入れている。 

・ ２７日は、山口県の郷土料理。わかめごはんや、昔山口県でたくさん水揚げをしていた「鯨」の

竜田揚げ、山口県の郷土料理のけんちょう、周防大島産のポンカンを使う予定。 

・ ３０日は、アメリカの料理。縦割りパンにチリコンカンをはさんで食べるようにする。 

〔質問・意見なし〕 

２月の献立案について 

・ ３日は、節分にちなんだ献立。酢飯に、手巻き用の細長い卵焼きとツナサラダを巻いて食べる

ようにする。中学校は大判の焼き海苔を１枚、小学校は３枚か４枚に切ってある海苔にしようと

思う。それから抹茶味の節分豆。配るものが多い、袋入りが２つ、巻いて食べる、と手間がかか

るので、先ほどのご意見を聞き躊躇している。ご意見をいただきたい。 

・ １０日は、山形県の郷土料理。にしんは山形県でよく食べられている。冷や汁は、汁ではなく

煮びたしのような料理。山形県に「打ち豆」というものがあり、大豆を打ってぺしゃんこにして乾

燥させたもの。これを冷や汁に入れてみようと思う。いろいろな芋煮があるが、山形県は牛肉を

使った芋煮なので、牛肉を入れたいと思う。 

・ ２４日は、ちゃんぽん。煮たまごは、卵を醤油味に煮て半分に切ったもの。角缶に入れて出す。 

・ ２７日は、フィンランドの料理。ロヒケイットは牛乳を使ったサケを入れたスープ。フィンランドは

ベリー系のものを好むそうなので、ブルーベリーのタルトをデザートにつけたいと思っている。 

・ 価格をしっかり計算して、肉じゃがとかカレーとか牛肉とかも入れられれば入れ、デザートも追

加していきたい。 

〔質問・意見なし〕 

３月の献立案について 

・ １日は、中学３年生の受験に向けて、ポークカレーとチキンカツで、カツカレー。 

・ ３日は、桃の節句献立。１品少なく見えるが、具を給食センターで手作りしたちらしずしを出す

予定。 

・ ６日は、中学校の卒業お祝い献立で、お祝いケーキをつける予定。 

・ １０日は防災を考える給食。周南市では災害時の食についての関心と理解を深めるために、

東日本大震災がおきた３月１１日前後に防災を考える給食を実施している。缶詰をイメージした

いわし、ツナ、コーンを使用した料理と炊き出しでよく出される豚汁の献立にしている。 

・ １３日は、小学校の卒業お祝い献立。お祝いケーキをつける予定。 

・ ２２日は、地場産給食。 

・ ２３日のスプリングサラダには、ファルファッレという蝶の形をしたパスタを入れ、春をイメージし

たサラダにしようと思う。 

・ ２４日が修了式だが、２４日に給食を実施する学校がありましたらお教えください。 
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〔発言なし〕 

（所長） 

・ 各校ともないので、２４日は給食なし。２３日で給食終了。 

〔質問・意見なし〕 

 

 

連絡事項（所長説明） 

⑴ 「げんきプロジェクト」の見学・体験について 

 〔資料に沿って説明〕 

・ 新南陽学校給食センター管内の小・中学校で利用希望がなければ、周南市内の他の小・中

学校にも見学・体験の案内をしたいと思うがよいか。 

〔了承〕 

 

⑵ 学校単位の休校・学級閉鎖などに伴う給食の中止、変更について 

〔資料に沿って説明〕 

・ コロナとインフルエンザでは対応が異なるのでご注意ください。 

・ 稀に人員票の提出漏れがあるので注意を。通信障害でメールが送られいていない事案や給

食センターには送っているがパン業者に送っていないという事案もあったので、ご注意ください。 

・ メールの送信の際に、メール本文や人員票に、コロナやインフルエンザというのがわかる表現

は避けてください。それで個人が特定できるわけではないが、パン業者に感染状況などを通知

するのは好ましくない。 

 

⑶ 書類提出期限 

〔資料に沿って説明〕 

 

⑷ １月分の家庭配付用献立表の配付と除去食希望申出書の提出について 

〔資料に沿って説明〕 

 

 

その他 

(所長) 

・ パンの提供業者が令和５年１月から変わる。提供曜日は月曜日と木曜日で変わらない。今は

宇部市の松月堂製パンだが、１月から岩国市のピーコックに変わる。 

・ １月分の実施申請書と人員票の送信先はピーコックへ。 
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・ 配送時間や荷姿も変わる。追って学校宛に電子メールで配送時間やピーコックの連絡先を送

る。 

・ 事務処理が松月堂とピーコックでは若干違うが基本は同じ。 

・ 人員票の様式は今までどおり。 

・ 配膳室の鍵の受け渡しは、松月堂から所長が受け取り、所長がピーコックに渡す予定。 

・ ピーコックが１２月か１月に各校に行くので、配膳室を見せ、パンを置く位置を案内ください。 

・ パン業者の変更や人員票のことについて、人員票担当の先生にお伝えください。 

・ 異物混入について、細心の注意を払って調理を進めているが、時々発生しており申しわけご

ざいません。前例を踏まえ、同じことが二度とおきないよう気をつけてはいるが、もし異物が入っ

ていたり、異常があった場合には、できる限り早く給食センターに連絡願う。児童生徒に給食を

食べさせないように措置しなければならないこともあるかもしれないので、異常があったらすぐ

に給食センターに連絡願う。給食主任まで連絡がすぐに届くように、全教職員に異常があれば

すぐに給食主任に連絡するよう周知してほしい。給食主任が不在の場合は他の先生から給食

センターに連絡いただくよう体制を整えてほしい。異物混入がないよう努力するが、絶対ないと

は言いきれないので、異常があった際には早急に連絡ください。 

（委員） 

・ パンの容器についてお尋ねする。 

（所長） 

・ 現在は、パン箱の中にビニル袋が入っていて、その中にパンが入っているが、その上にプラス

チックのふたがのる。今より少し厚みがでて、少し重くなるだろう。パン箱一つひとつに蓋がつく。 

テープが止めてあるかどうかは不明。 

・ 雪などで給食時間にパンの配送が間に合いそうにないときは、分かり次第連絡する。 

(委員) 

・ アレルギー対応の児童が何十人もいるので、１月分のアレルギー対応の電子データをもう少し

早く送ってほしい。 

(所長) 

・ 紙の方は難しい。電子データの方は１日でも早く送るよう努力する。 

(委員) 

・ 教室でパンの蓋を置く所がない。お盆がわりに使うことも予想される。お盆がわりに使うと不衛

生。配膳室で蓋をとって教室に持って行ってもよいか。 

(栄養士) 

・ おそらくビニル袋にテープがついていないので、途中で袋がめくれたりするかもしれないから、

蓋をしたまま運んだ方がよいと思う。 
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(委員) 

・ 蓋を置く所がなくて、床や黒板の溝に置きそう。 

(栄養士) 

・ パン箱の下に置いたらよいのではないか。 

(委員) 

・ 学校ではパン箱を地べたに置くことはないが、どこかでパン箱を地べたに置いていたら、蓋に

泥がつくことになるので心配。いかなるときもパン箱は地べたに置かないというならよいが、パン

業者の衛生管理がどの程度かわからないので不安。 

(栄養士) 

・ 配送車の中でパン箱は重ねているから、不衛生なものは重ねないはず。 

(委員) 

・ 蓋をお盆がわりに使って、おかずの汁が蓋についたら不衛生。蓋をお盆がわりに使ってはい

けないということにするが、守られるか自信がない。 

(所長) 

・ 他のセンターやピーコックにパン箱の扱いについて尋ねてみる。 

・ 調理業務受託業者から何かあるか。 

（調理業務受託業者） 

・ 特にはないが、先日異物混入の事故が発生してしまいご迷惑をおかけしました。申しわけござ

いません。再発防止に向けて取り組んでいる。引き続き安全安心でおいしい給食を提供してい

きたいと従業員一同取り組んでいくので、今後ともよろしくお願いします。 

(委員) 

・ 小食缶が３つになる時は前もって知らせていただけると助かる。 

(所長) 

・ 前もってメールで知らせるか、配膳表に記載しておく。 

・ 次回の給食協議会は、新年度の献立について協議いただく。例年であれば２月の下旬に開

催。感染状況をみながら、開催についてご案内する。 

・ 本日の協議会の議事はすべて終了。以上で閉会。 


